
7 Pièces

282 m²

Réf. V2904VA

2 175 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Magnifique  bastide  du  18ème  siècle  composée  de  4  chambres.Cette

charmante maison traditionnelle est située à quelques pas du centre de

Roquefort les Pins. Une ville provençale proche de la ville de Valbonne.

En  retrait  de  l'océan,  dans  la  campagne  française  luxuriante,  et  à

seulement 25 minutes de l'aéroport de Nice.Cette maison historique de

caractère est construite en pierre locale. Cette merveilleuse propriété a

été  rénovée  avec  amour  en  respectant  ses  matériaux  et  ses

caractéristiques  d'origine.Son  intérieur  confortable  et  chaleureux  est

composé de pierres locales et de poutres en bois ...

A Stunning 18th Century 4 Bedroom Bastide.This charming and traditional home is

located just a short walk from the centre of Roquefort Les Pins. A Provencal town

close to the popular town of Valbonne. Set back from the ocean, in the lush French

Countryside, and just 25 minutes from Nice airport.This historic home is built from

local stone and has an abundance of character! This wonderful property has been

lovingly  renovated  to  respect  its  original  materials  and  features.Its  cosy  and  warm

interior  features  local  stone  and  solid  wood  beams.  There  is  an  open  Provencal

style kitchen and a dining ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE
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